
Dresden, den 28. März 2025

Rektorat der Dresdner Musikhochschule komplett

Mit der Neuwahl der drei Prorektoren ist die Hochschulleitung für die Zukunft aufgestellt

Der Senat der Hochschule für Musik Dresden hat die Sängerin und Forscherin Lisa Fornhammar, die Cellistin Juliane Gilbert sowie den Pianisten und Dirigenten Franz Brochhagen als neue Prorektorinnen und Prorektoren gewählt. Gemeinsam mit dem Rektor Lars Seniuk und der Kanzlerin Eileen Mühlbach bilden sie die Hochschulleitung der HfM Dresden.

"Ich freue mich ungemein, mit diesem großartigen und vielseitigen Team in das neue Semester zu starten", so Rektor Lars Seniuk am Rande seiner offiziellen Amtseinführung.

Zu den Rektoratsmitgliedern

Lars Seniuk

Nach einer Ausbildung als klassischer Trompeter studierte Lars Seniuk Jazztrompete sowie Komposition für Klassik, zeitgenössische Musik und Jazz. Nach Lehraufträgen an den Musikhochschulen in Frankfurt, Hamburg und Weimar wurde er 2019 als Professor und Institutsleiter an die Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien berufen. Am 16. Mai 2024 wählte der Erweiterte Senat der HfM Dresden Seniuk als neuen Rektor. Zum 1. November 2024 hat er die Amtsgeschäfte übernommen.

Lisa Fornhammar

Die in Schweden geborene Sängerin und Forscherin Lisa Fornhammar lehrt nach Stationen an den Hochschulen in Salzburg und Leipzig seit 2020 unter anderem innovative Gesangstechniken und Interpretationsweisen an der HfM Dresden und leitet den internationalen Masterstudiengang Neue Musik. 2024 wurde sie als Mitglied in die Sächsische Akademie der Künste berufen.

Juliane Gilbert

Die Cellistin Juliane Gilbert ist als Solistin sowie Kammer- und Orchestermusikerin international tätig und lehrt seit 1998 an der Dresdner Musikhochschule und am Sächsischen Landesgymnasium für Musik in den Fächern Violoncello, Methodik und Lehrpraxis.

Franz Brochhagen

Der Pianist und Theaterkapellmeister folgte nach Stationen an verschiedenen renommierten Häusern 2008 dem Ruf der Dresdner Musikhochschule auf die Professur "Musikalische Leitung der Opernklasse". Von 2019 bis 2025 leitete er zudem als Dekan die Fakultät I der Hochschule.

Eileen Mühlbach

Die 56-jährige ist seit acht Jahren Kanzlerin der Dresdner Musikhochschule und seit fast 20 Jahren in der Sächsischen Landesverwaltung tätig. Vor der HfM Dresden war sie an der Dresdner Palucca Hochschule für Tanz sowie im Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst tätig.